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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 更なる都市基盤整備の推進について 

２ 地域公共交通のあり方について 

  (1) ２０２４年問題による市内公共交通への影響は 

  (2) コミュニティバスの抜本的な見直しについて 

  (3) 地域公共交通計画の策定について 

  (4) 交通政策課の設置について 

３ 旧そごう川口店の利活用について 

４ 待機児童減少をふまえた今後の保育運営のあり方について 

  (1) 幼稚園教諭の子どもの保育施設への優先的な入所について

  (2) 今後の保育所整備計画について 

  (3) 保育所等の適正利用について 

５ 子ども医療費支給事業の拡充について 

６ 重層的支援体制整備事業について 

  (1) 市と相談支援機関との関係について 

  (2) 現在の準備状況と今後の予定について 

  (3) 地域特性に応じた課題の検討について 

  (4) 生活支援体制整備事業との関係について 

７ 国民健康保険税の収納率の向上及び財政健全化のための対策

について 

８ 不登校対策について 

  (1) 学びの多様化学校設置に向けた進捗状況について 

  (2) 川口市立高等学校夜間定時制課程のあり方について 

９ 本市に肢体不自由の県立特別支援学校を設置することについて

10 小中学校の適正規模・適正配置に関連して教育施設の更新と

統廃合計画について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 11 ＧＩＧＡスクール端末について 

  (1) 端末追加購入の必要性について 

  (2) 具体的な対策について 

12 学校給食について 

  (1) 給食センターの整備について 

  (2) 物価高騰の影響について 

13 （仮称）神根総合運動公園区域の更なる拡張について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 自治体業務のＤＸ化の推進について 

  (1) 行政手続きのオンライン化の状況について 

  (2) リモート窓口について 

２ 災害対策について 

  (1) 土砂災害特別警戒区域の「がけ崩れ」等の安全対策につ

いて 

    ア 私有地の安全確認について 

    イ 所有者への注意喚起について 

  (2) 土のうステーションの設置について 

３ 学校設備について 

  (1) 小学校体育館への空調機設置について 

  (2) 学校トイレについて 

    ア 便器の洋式化について 

    イ 乾式化について 

４ 人にやさしい街づくりについて 

  (1) おもいやり駐車場の申請について 

  (2) 川口駅西口エレベーター乗り場への路面標示案内について

  (3) ベンチ設置プロジェクトについて 

  (4) 高齢者世帯を対象とした粗大ごみの収集について 

５ 子ども医療費支給事業の対象年齢の引き上げについて 

６ 火災事故につながるリチウムイオン電池について 

  (1) 適正な廃棄方法について 

  (2) 収集運搬中の発火対応について 

  (3) 本市ごみ処理施設の安全対策について 

  (4) 廃棄方法の周知について 

７ 加齢性難聴について 

(1) ヒアリングフレイルチェックについて 

  (2) 補聴器購入補助制度の実施について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 防犯対策について 

   夜間防犯パトロールの強化について 

９ 地域要望について 

  (1) 辰井水位調整ゲート付近の水害対策について 

  (2) 市道新郷第４２２号線から私道への雨水流入被害対策に

ついて 

  (3) みんななかまバスの乗り継ぎ時間の短縮について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 財政状況について 

  (1) 川口市中期財政計画について 

  (2) 基金積立について 

    ア 基金積立時の考え方について 

    イ 今後の見通しについて 

  (3) 令和３年度決算カード等から類似団体との財政の比較に

   ついて 

  (4) 市民に分かりやすい財政状況の公表について 

２ 令和６年度の予算編成スケジュールについて 

３ 子ども達の健やかな成長のための施策について 

  (1) 議案第８６号「川口市子どもの健やかな成長のための支

   援に関する条例」の修正経緯について 

  (2) ヤングケアラー支援について 

    ア 相談受付状況について 

    イ 今後の周知について 

  (3) 子どもにとって学校、家庭以外の第三の居場所作りの必

   要性に対する市の考えについて 

  (4) 不登校対策の川口版ＣＯＣＯＬＯプランにおけるＮＰＯ、

   フリースクール等の民間団体との連携・取り組みについて

  (5) 市の施策へアドボカシーの考えを取り入れることについて

４ 市立学校のいじめ問題について 

  (1) いじめの実態について 

    ア 認知件数の推移について 

    イ 重大事態となった件数の推移について 

  (2) いじめ相談の対応について 

  (3) 川口市いじめ問題調査委員会が令和５年３月２４日に作

   成した報告書を受けての対応について 

    ア 全体的ないじめ対応として実施した対策について 

    イ 今後の対応について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 川口市ＤＸ推進指針、個別システムのＤＸ化について 

  (1) 行政手続のオンライン化について 

    ア ２０２３年度に９７手続を目標とするオンライン化

     の進捗状況について 

    イ ２０２２年度までにオンライン化した７９手続のう

     ち最もオンライン申請数が多かった手続きのオンライ

     ン申請率について 

  (2) ２０２０年度から導入したノーコードシステムの現状に

   ついて 

  (3) ＡＩ議事録、ＡＩ－ＯＣＲ、ＲＰＡ等の活用による業務

   削減時間について 

  (4) チャットＧＰＴの実証実験について 

  (5) デジタル人材の育成状況について 

  (6) 道路・公園等損傷通報システムの導入について 

    ア 公園に関する意見・情報提供メールの受付状況につ

いて 

    イ ＬＩＮＥを利用したシステム導入について 

  (7) 保育所入所の申請・入所決定システムについて 

    ア 現状の入所決定システムについて 

    イ 現状システムへのＡＩ導入について 

６ ＳＫＩＰシティ活性化について 

  (1) ＳＫＩＰシティＣ街区整備の進捗・検討状況について 

  (2) ＮＨＫスタジオ運営開始後における近隣駅からの無料シ

ャトルバスの実施について 

７ 川口フィルムコミッションについて 

  (1) 現状を踏まえた対応について 

  (2) ロケ地マップ化による観光客の誘客について 

８ 包括外部監査について 

  (1) 包括外部監査制度の実施状況について 

  (2) 包括外部監査に対する市としての評価について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 市民の生命と財産を守る防災について 

  (1) 個別避難計画の作成状況について 

  (2) 福祉避難所における電源確保について 

  (3) 防災行政無線の難聴対策について 

    ア 防災行政無線の新規設置状況について 

    イ 難聴対策と啓発について 

10 カーブミラー設置のガイドラインを作成した経緯について 

11 市民相談からの提言について 

  (1) 閉鎖型喫煙所の設置による受動喫煙の防止の更なる徹底

について 

  (2) 特定外来生物であるアライグマについて 

    ア 市内の被害状況について 

    イ 効果的な捕獲の取り組みについて 

  (3) 巡回ラジオ体操・みんなの体操会について 

    ア かんぽ生命からの案内の取り扱いについて 

    イ 巡回ラジオ体操・みんなの体操会への申し込みにつ

いて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 「川口で学び、川口で働き、川口でくらす」自立した地域循

環型のまちづくりを 

  (1) 川口市の教育について 

    ア 川口市として教育を抜本的に充実させること 

     (ｱ) 小学校に２０人学級を導入すること 

     (ｲ) 中学校に少人数学級を導入すること 

     (ｳ) 肢体不自由児が通学できる特別支援学校の市内設

置について県教育長と協議すること 

     (ｴ) 市立幼稚園の充実について 

    イ 誰もが等しく文化芸術を享受できる環境の整備を 

     (ｱ) 美術館の企画内容や情報発信の工夫など運営につ

      いて 

     (ｲ) 美術館の夜間開館の設定について 

     (ｳ) 学校教育における文化芸術の役割について 

    ウ 見沼代用水東縁について 

     (ｱ) 埼玉県の水辺周辺活用事業による沿川の環境改善

について 

     (ｲ) 歴史的価値について認識が高まるようにするには

    エ 川口市立高校の生徒に対する市産品フェアの教育的

位置づけは 

  (2) 川口市内で働くことについて 

    ア 市内中小企業への就労促進のための補助金について

     (ｱ) 補助金額を増やすこと 

     (ｲ) 市内企業への周知は 

     (ｳ) 市内の大学等への周知は 

    イ 退職金共済事業の周知について 

     (ｱ) 公共工事受注者への建設業退職金共済制度の周知

      について 

     (ｲ) 川口市勤労福祉サービスセンターの退職金共済事

業の周知について 

    ウ 川口市発注の公共工事現場に週休２日制を導入する

     こと 

  (3) 安心してくらすことができる川口市に 

    ア 太陽光発電設備と蓄電池の組み合わせを普及すること
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 (ｱ) 太陽光発電設備がある公共施設への蓄電池の設置

 について 

     (ｲ) 地球温暖化対策活動支援金における蓄電池の普及

について 

    イ 外国人との共生について 

     (ｱ) 外国人の日本語教育の充実を図ること 

     (ｲ) 外国人相談窓口の周知について 

    ウ 都市農業の振興のために 

     (ｱ) 食事を提供している公的施設との連携を進めること

     (ｲ) 埼玉高速鉄道との連携強化について 

    エ 除草や木の剪定について 

     (ｱ) 公園や街路樹について 

     (ｲ) 道路について 

    オ 公営住宅を充実させること 

２ 川口市ＤＸ推進指針について 

  (1) 市職員の姿勢について 

  (2) 地方公共団体独自の施策が廃止・縮小されることのない

ようにするための財政支援は 

３ 川口市の平和事業の推進を 

  (1) 川口市平和展において被爆者の話を聞く場を 

  (2) 市役所第一本庁舎に川口市平和都市宣言文の掲示を 

４ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 事業の進捗状況について 

    イ 都市計画道路里西通り線の信号機設置の見込みにつ

     いて 

  (2) 宿場町としての面影を残す商店街などのまち並みについて
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中距離電車の川口駅停車について 

  (1) 市民への情報提供について 

    ア 黒塗りされた箇所について 

    イ 提供の時期について 

  (2) 川口駅の利用者について 

    ア 過去５年の川口駅利用者数について 

    イ 川口駅利用者の地区ごとの割合について 

  (3) 停車による利便性向上と影響について 

    ア 中距離電車が停車した場合の効果について 

    イ 京浜東北線運行停止時の代替輸送手段としての有効

性について 

    ウ 経済的影響について 

  (4) 今後のスケジュールについて 

２ 文化芸術行政について 

  (1) 美術館の設置について 

    ア 業務委託先の選定について 

     (ｱ) 実施設計業務について 

     (ｲ) 技術協力業務の受注者について 

    イ 収蔵品収集の方針について 

    ウ 寄贈について 

     (ｱ) 市が保有している作品について 

     (ｲ) 寄贈を受ける作品の選定方法について 

     (ｳ) 選考会議での受け入れ率について 

  (2) 文化の在り方について 

    ア 音楽振興について 

    イ 駅前のストリートライブ活動の考え方について 

３ 芝地区の人口減少への対策について 

  (1) 蕨駅西口について 

    ア 旧芝園中学校について 

    イ 旧芝園小学校について 

    ウ 蕨駅北側の人道橋について 

    エ しばぞのクリニックの利用者数について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 蕨駅東口について 

    ア 手狭な現状の認識について 

    イ 再開発について 

４ 防災について 

  (1) 令和５年台風第２号を受けての浸水対策について 

    ア 透水性舗装の利用について 

    イ 側溝の維持管理について 

    ウ 家庭等での一時貯水設備の普及について 

  (2) 避難所について 

    ア 避難所運営マニュアルの策定手順について 

    イ 福祉避難所の開設時期について 

    ウ ペットを同行しての避難について 

  (3) 避難行動要支援者への支援体制について 

  (4) 避難所の生活環境について 

  (5) 仮設住宅について 

    ア 大規模な災害が起きたときに必要な仮設住宅について

    イ 建設する県と市の役割分担について 

５ 多文化共生社会の構築を目指して 

  (1) 治安の良さをはかる指標として使われる検挙数について

  (2) 生活ルール周知の取り組みについて 

  (3) 外国人の雇用促進について 

６ いじめについて 

  (1) これまでに発生したいじめについて 

    ア 重大事態の件数について 

    イ 調査組織の設置件数について 

    ウ 報告書公表の判断基準について 

  (2) 賠償事件判決を受けての市教育委員会の対応について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 急速な人口減少と高齢化のピークに達する２０４０年問題に

備える行政について 

  (1) ２０４０年問題に備える本市の課題について 

  (2) 介護の担い手について 

  (3) 労働力について 

２ 障害者の親なきあとについて 

  (1) 障害者の４０代、５０代、６０代の年齢分布について 

  (2) 将来お金に困らないのか 

  (3) 親がお金を残してもお金の管理はどうするのか 

  (4) 親なきあと、住居について 

  (5) 市としての取り組みについて 

３ 緩和ケア病棟の開設について 

４ 早期災害復旧が可能となるような備えについて 

  (1) 災害協定事業者との実践的な訓練について 

  (2) 水害による家庭内の分電盤について 

  (3) 災害にも強い照明灯の設置について 

５ 本市の教育について 

  (1) 教育センターの整備について 

  (2) 小中一貫教育と義務教育学校の設置について 

  (3) 宮崎市との文化交流事業について 

６ 南平公民館・南平文化会館を核とした南平柳地域の拠点施設

について 

７ 東スポーツセンターが所在する領家第１公園の再整備について

６ 



福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育について 

(1) 第６次「学校図書館図書整備等５か年計画」に基づく学

   校図書館整備について 

    ア 図書購入費の予算について 

    イ 過去５年間の図書購入費予算について 

    ウ 学校図書館司書について 

     (ｱ) 勤務形態について 

     (ｲ) 学校内の業務について 

    エ 今後の方向性について 

  (2) 不登校予防のための睡眠改善を図ることについて 

  (3) セーフティプロモーションスクール（ＳＰＳ）認証に向

   けた取り組みの推進について 

２ 健康・医療について 

  (1) ＨＰＶワクチン接種について 

    ア 令和４年度および直近のキャッチアップ接種対象者

     について 

    イ 将来予想される子宮頸がん罹患者数と死亡者数につ

いて 

    ウ キャッチアップ接種最終年度となる令和６年度の未

接種者への通知について 

    エ 対象者の不安を払拭するための啓発について 

  (2) 骨粗しょう症検診について 

  (3) フェムテックの周知について 

３ 子育て支援について 

  (1) 産後ケア事業について 

    ア ケアの種類別の利用状況について 

    イ アンケート調査結果について 

  (2) こども誰でも通園制度について 

４ 第一本庁舎の窓口への軟骨伝導イヤホンの導入について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 福祉について 

  (1) 障がい者への合理的配慮の提供を支援することについて

    ア 補助金制度の導入について 

    イ ステッカーの作成について 

  (2) 重層的支援体制整備事業の本格実施について 

    ア 包括的相談支援事業について 

    イ 多機関協働事業について 

    ウ 参加支援事業及びアウトリーチ等を通じた継続的支

援事業について 

    エ 地域づくり事業について 

    オ コミュニティソーシャルワーカーについて 

    カ 重層的支援体制整備事業交付金について 

  (3) 新たな障害者短期入所施設の整備について 

    ア 施設の整備について 

    イ 職員体制について 

  (4) ヘルプシールの作成について 

  (5) 選挙投票時の支援について 

    ア 投票支援カードを導入することについて 

    イ コミュニケーションボードについて 

６ 会計年度任用職員の窓口業務について 

  (1) 研修について 

  (2) 心のケアについて 

７ 空家等対策特別措置法改正について 

  (1) 市が把握している空き家の現状について 

  (2) 管理不全空家等について 

  (3) 空き家の所有者等への周知について 

８ 災害について 

  (1) 災害ケースマネジメント導入について 

  (2) 災害時のペットの安心のための施策について 

    ア 獣医師会との災害時協力協定の締結について 

    イ ペット同行避難について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ 獣医師やドッグトレーナーによる飼い主への研修に

ついて 

９ 前川地域の水害対策について 
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 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 都市計画道路戸塚差間線の整備状況について 

  (1) 現状と見通しについて 

  (2) 開通後の周辺の交通安全対策について 

２ 行政センター建設に伴う東川口駅前・駅周辺の整備について

  (1) 駅前のデジタルサイネージ設置についての検討状況につ

いて 

  (2) 東川口駅南口ロータリー等の一般車両乗降場の確保につ

いて 

３ 住宅改修資金助成金制度について 

４ 今後を見据えた選挙対策について 

  (1) 選挙公報の全戸配布について 

  (2) 選挙における（仮称）東川口駅前行政センターの活用に

ついて 

    ア 期日前投票所の設置について 

    イ 投票区を再編し、当日投票所を設置することについて

５ 議案第８６号「川口市子どもの健やかな成長のための支援に

関する条例」で目指すまちの姿について 

６ 自転車用ヘルメット購入費補助金について 

７ 消防局のドローンの活用について 

８ 避難行動要支援者の個別避難計画の取り組み状況について 

  (1) 本市の避難行動要支援者名簿の登録状況について 

  (2) 個別避難計画の作成状況について 

９ 町会・自治会問題について 

  (1) デジタル化について 

  (2) 加入に関する周知方法について 
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 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 10 清掃・美化について 

  (1) 本市の取り組みや基本的な考え方について 

  (2) 「まち美化促進プログラム」の取り組み拡大や脱プラス

チックに関する市民への周知について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 外国人をめぐる諸相 

  (1) ７月４日に発生した医療センター周辺でのクルド人によ

   る騒擾について 

  (2) 仮放免者について 

    ア 管理に係る運用について 

     (ｱ) 被仮放免者リストの情報共有 

     (ｲ) 不法就労者に対する住民税の課税 

    イ 在留特別許可の特例措置に係わる児童生徒の就学に

     ついて 

  (3) 不法行為に係る摘発について 

    ア 現場の把握 

    イ 青パトの防犯活動のその後 

  (4) 医療センターの外国人未収金について 

    ア 包括外部監査の指摘を受けての対応は 

    イ 埼玉県外国人未払医療費対策事業補助金の活用 

    ウ 在留資格を持たない外国人の本人確認 

  (5) 外国人による市内の土地建物の所有状況について 

  (6) 街路樹の適正管理について 

    ア 伐採時期と経緯 

    イ 立ち枯れの原因と調査 

    ウ 不法占用への指導 

２ 子供の健やかな成長のために 

  (1) 脊髄性筋萎縮症等を新生児スクリーニング検査の対象に

  (2) 低年齢児途中入所促進事業の継続を 

  (3) 小規模保育事業における３歳児以上の受け入れについて

  (4) 育児休業取得にともなう市内各事業所の対応について 

３ 共働き世帯の増加を反映した保護者負担の軽減を 

  (1) 入学準備について 

  (2) 保護者による学校生活のサポートについて 

４ 社会福祉事業所等における不正受給の防止について 

  (1) 社会福祉事業所等に対する公益通報者保護制度の周知を
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 機動的な監査の実施を 

５ 家庭用ＡＥＤの普及促進について 

６ 川口きゅうぽらリハビリテーション病院について 

７ 地域の施設整備について 

  (1) 仲町小学校の建替えについて 

    ア 学校敷地内からの雨水流出対策 

    イ 校庭が利用できない期間の対策 

  (2) 横曽根公民館・横曽根図書館の跡地の利活用について 

  (3) 横曽根分署への南消防署の機能移転について 

  (4) 旧三菱ＵＦＪ銀行西川口支店の利活用について 
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菅 野 静 華 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子供の居場所づくりについて 

  (1) 子供と高齢者の交流について 

  (2) 居場所認定制度の創設について 

２ 不登校対策について 

  (1) 不登校を未然に防ぐための取り組みについて 

  (2) 校内教育支援センター「ほっとルーム」について 

３ 学校における議会制度の理解促進について 

４ 市立幼稚園の充実について 

  (1) 園児数増加に向けた方策について 

  (2) 教諭へのタブレット配付について 

５ 学校給食について 

  (1) 魅力ある献立について 

  (2) オーガニック給食について 

６ 外国人に対する生活保護の現状について 

  (1) 生活保護の適用について 

  (2) 国籍別の受給世帯数について 

７ ＬＧＢＴＱの取り組みについて 

  (1) 本市の取り組みについて 

  (2) 教育の現場での指導方針について 

８ 南鳩ヶ谷駅周辺のトイレの必要性について 

  (1) 南鳩ヶ谷駅東口駅前広場にトイレを設置する可能性につ

いて 

  (2) 南鳩ヶ谷駅周辺の公衆トイレの現状について 

９ 鳩ヶ谷地区の商店街の活性化について 

10 



荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 防災について 

(1) 垂直避難場所の確保に向けて 

  (2) ペット同行避難について 

  (3) 情報発信強化について 

２ 地域の安全・快適な道路環境の整備について 

  (1) 狭い道路の無電柱化について 

  (2) 中央橋の架け替えについて 

  (3) 都市計画道路川口元郷駅東通り線について 

３ 令和６年度保育所入所に係る選考基準指数について 

４ 放課後児童クラブについて 

  (1) 長期休業中における昼食提供について 

    ア ニーズの把握状況 

    イ 考えられる課題 

    ウ 実施に向けて 

  (2) 幼保小連携について 

５ 子どもの食格差・体験格差について 

  (1) 欠食を補う学校での補食について 

  (2) 子どもが気軽に行ける施策について 

  (3) 公共施設を活用することについて 

  (4) 子どもの生活・学習支援事業における体験教室の実施に

ついて 

６ インクルーシブ社会の実現に向けた取り組みについて 

  (1) 視覚障害者等の読書環境の整備について 

  (2) 障害児ときょうだいのプール利用について 

    ア スポーツセンター 

    イ サンアール朝日 

  (3) 声が出る方も楽しめるプラネタリウムについて 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 孤独・孤立対策推進法について 

  (1) 想定される対象と対応について 

  (2) 埼玉県孤独・孤立対策官民連携プラットフォームについて

  (3) 大切な人を亡くされた方のピアサポートについて 

８ 川口市のブランド価値向上について 

  (1) なぜ川口市は「治安が悪い」と思われてしまうのか 

    ア 実際の状況 

    イ イメージ払拭に向けた取り組み 

  (2) 川口「恋人の聖地」化計画 

    ア 川口にハートを作る、見つける 

    イ 川口オートレース場で二人の門出を祝う 

  (3) 「川口市民歌」「きゅぽらんのうた」をカラオケで歌いたい

  (4) ふるさと納税で川口市のファンを増やそう 

    ア 市税の流出および本市の寄附金受入状況 

    イ 寄附者へのさらなるＰＲ 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市民にわかりやすい公共運営について 

  (1) 水道事業の適正な管理運営について 

  (2) 美術館の運営について 

２ ＳＫＩＰシティ周辺整備について 

  (1) バス路線の拡充について 

  (2) ビル風対策について 

  (3) Ｃ街区開発行為に伴う水害対策について 

  (4) ＮＨＫスタジオ建設に伴う通学路の安全対策について 

３ 福祉について 

  (1) 民生委員の選挙活動について 

  (2) 高齢者の居場所づくりについて 

  (3) 終活支援について 

４ 交通安全対策について 

  (1) 川口市役所本庁舎周辺交差点の安全対策について 

  (2) 自転車用ヘルメットの購入費補助について 

５ 河川整備について 

  (1) 竪川の護岸整備について 

  (2) 芝川の遊歩道整備について 

６ 町会・自治会運営への補助事業について 

  (1) 集会室の補助について 

  (2) 駐車場の補助について 

７ 教育について 

  (1) 副教育長の設置について 

  (2) （仮称）教育監察課の設置について 

  (3) ランドセル用保冷パッドの活用について 

  (4) 青木北小学校の児童数の増加見込みについて 

  (5) 就学をしていない外国人の子どもの対応について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

８ 川口市立高等学校について 

  (1) 水害対策について 

  (2) 夏服について 

  (3) 川口市のアピールについて 

９ 人に勧めたくなる広報紙について 

10 地域問題について 

  (1) 旧県陽高校跡地の活用について 

  (2) 旧郵政宿舎西側道路の浸水対策について 

  (3) 西青木４丁目公園のグラウンドの使用について 
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今 田 真 美 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 国際基準に合わせた性教育について 

  (1) 外部講師を活用した授業について 

  (2) 性に関する図書資料の充実について 

２ 学校における新聞配備について 

  (1) 学校図書館への配備について 

  (2) 授業での活用について 

３ 夏休み等長期休業期間の放課後児童クラブについて 

  (1) 運営時間の見直しについて 

  (2) 送迎における保護者負担の軽減について 

４ 学校給食での栄養の確保について 

  (1) 学校給食から牛乳を除いたときの栄養価について 

  (2) 牛乳に頼らない献立作りについて 

  (3) 牛乳を飲めない子どもたちの栄養を補うための取り組み

について 

５ 香害について 

  (1) 化学物質過敏症の児童生徒数について 

  (2) アンケート調査の実施について 

  (3) 周知啓発について 

６ 保育料の完全無償化又は保育料の減額改定について 

７ 見守り訪問「おむつ定期便」導入について 

８ 老朽化した公立保育所の修繕や建替えについて 

９ 公園の遊具について 

10 町会・自治会のデジタル化について 

  (1) デジタル化を推奨するためのマニュアルの作成について

  (2) システム導入に対する費用補助や支援について 
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今 田 真 美 議員（質問方法「一問一答」） 

 11 ＴＯＬＡＣ・ＶＢＡＣの導入について 

12 みんななかまバスについて 

  (1) バス停の設置基準について 

  (2) 運行間隔の短縮に向けた試験運行の実施について 

13 川口市議会本会議の出席理事者が全員男性であることについて

  (1) 現在の男女比率の原因について 

  (2) 今後の対策について 
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松 本 英 利 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子育て、教育について 

  (1) 子どもたちの学力向上について 

  (2) 公立保育所における医療的ケア児の受け入れについて 

  (3) 未就園児への支援について 

２ 川口駅周辺まちづくりビジョンについて 

  (1) 川口駅前ペデストリアンデッキの夜間照明について 

  (2) 川口駅西口喫煙所のパーテーション化について 

  (3) 川口駅東口の駅前広場の整備について 

  (4) 川口駅の利便性の向上について 

    ア 中距離電車の停車について 

    イ 川口駅発の始発電車について 

    ウ 川口駅の複数改札化について 

  (5) 六間通り線の街路整備事業について 

    ア 進捗状況について 

    イ 今後の整備方針について 

    ウ 休憩スペースの充実について 

  (6) 旧そごう川口店について 

３ 働く・産業について 

  (1) 各分野の匠が集結する川口名匠会について 

  (2) 消費活性化ポイント還元事業について 

４ 拉致問題に関する取り組みの現状について 

５ 消防について 

  (1) （仮称）中央分署について 

    ア 開署に向けたスケジュールについて 

    イ 整備内容について 

  (2) 消防団第１支団第２分団車庫の建替えについて 

  (3) 救急車ひっ迫アラートについて 

６ 地域の課題について 

  (1) 旧栄町公民館跡地の整備について 
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松 本 英 利 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 埼玉高速鉄道の川口元郷駅前整備について 

  (3) 南中学校武道場の空調機の設置について 
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中 川 峻 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ （仮称）東川口駅前行政センターについて 

  (1) 工事や計画の進捗について 

  (2) 会議室やフリースペースの施設予約について 

  (3) 災害発生時の活用について 

２ 豪雨・洪水対策について 

  (1) 防災行政無線の放送休止について 

  (2) 東川口貯留管設置後の対策について 

  (3) 江川第３調節池について 

    ア 工事状況と事業効果について 

    イ 対策が行われていることの広報について 

３ 本市と越谷市、草加市間の車両通行について 

  (1) 綾瀬新橋、佐藤橋について 

  (2) 都市計画道路南浦和越谷線の見通しについて 

４ 国道１２２号の本町ロータリーの信号機設置について 

５ 町会・自治会について 

  (1) 本市の考え方について 

  (2) 補助金の周知について 

  (3) 町会・自治会間の情報共有の仕組みづくりについて 

６ ごみ集積所について 

  (1) 新規設置について 

  (2) 不法投棄について 

７ 困難を抱える子どもや若者の支援について 

  (1) 南児童相談所との連携について 

  (2) 配偶者暴力相談支援センターの役割について 

８ 離婚後又は別居中の親子交流について 

  (1) 保育園のケースについて 

  (2) 小・中学校のケースについて 
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中 川 峻 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 性と健康の相談窓口について 

  (1) 利用状況について 

  (2) 高校、大学等への周知について 

10 市立美術館計画について 

  (1) ランニングコストの試算について 

  (2) 展示予定の作品や企画について 

  (3) 市立美術館の広報について 

11 一部外国人の問題行動について 

  (1) 川口警察・武南警察との連携について 

    ア 青パトの配備台数や回数、実績について 

    イ 警察への連絡体制について 

  (2) 法務省への要望について 
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